
第１回高知県デジタル化推進本部会議 会議録（概要）

日時：令和 3年４月５日（月）10:00～10:45
場所：高知県庁第２応接室
次第：１ 本部長あいさつ

２ デジタル化推進計画の取組について
３ セキュリティ対策について
４ その他

次第に沿って事務局から説明し、各項目について協議を行った。

質疑応答の概要
・セキュリティ対策について（資料６ページ）
（本部員）
LINE を含め外部ネットワークの利用に関して、考え方や見直しの方向性

について状況を伺いたい。
（事務局）

社会情勢の変化に応じて随時対応したいと考えている。

本部長（知事）からの指示事項
・押印手続きの見直しは、他県と比べるとかなり取組が遅いと問題意識を持っ
ている。国も他県も相当早く取組を数値としてとりまとめている。県民の皆
様の利便性の向上という意味でも、執行部で判断できるものは早く施行する
こと。

・総務省への政策提言の際、武田総務大臣からマイナンバーカードの普及率が
高知県が最下位であるとの言及があった。デジタル化を進めていく上で、基
盤となる部分であるので、全庁挙げてマイナンバーカードの普及促進を図っ
て行く必要があり、それぞれの持ち場で取り組みを進めること。


